

Fecha: 21-06-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Título: Illapu trae de regreso una de sus mayores obras musicales

Noticia general

Pág.: 13 Cm2: 276,7 VPE: \$357.752

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida

GIRA A NIVEL NACIONAL

Illapu trae de regreso una de sus mayores obras musicales

"El Grito de la Raza". En el caso de la Región del Maule, el grupo chileno agendó presentaciones en Talca y Curicó. A cargo de los relatos, como invitada especial estará la actriz Francisca Gavilán.

TALCA/CURICÓ. Luego de un exitoso paso por decenas de ciudades en Chile y sus recientes giras por Europa. Australia Latinoamérica, el grupo Illapu trae de regreso una de sus mayores obras musicales: "El Grito de la Raza". Estrenado en 1978, corresponde a un disco que rinde culto y tributo a los principales pueblos originarios y experimenta en sus formas musicales y culturales, desde el norte altiplánico al azul de las araucarias del sur, unidos en su potente voz. En tal contexto, ya están agendados algunos shows en los cuales, junto con presentar el citado disco, Illapu interpretará las canciones más queridas por el público que los ha seguido ya por más de 50

"El Grito de la Raza" contempla un relato, que para el caso del aludido show, que será de "larga duración", estará a cargo de la destacada actriz Francisca Gavilán, figura de primer nivel del teatro, cine y televisión.

FECHAS

En el caso de la Región del Maule, dos son las fechas confirmadas para presentar "El Grito de la Raza": el 4 de julio en el Teatro Regional del Maule en Talca y el 17 de agosto en el Gimnasio Abraham Milad Battal. Las entradas ya están disponibles, en el caso del show en Talca en www.vivoticket.cl; mientras que, para la presentación en Curicó, a través de sistema Mister Ticket (www.misterticket.cl). Otras ciudades del país donde Illapu estará presente con tal espectáculo son Concepción, Viña del Mar y La

SELLO

Con una popularidad forjada desde los años '70, y con episodios masivos en los años '90, Illapu es un nombre mayor en la música chilena. Más de 50 años de vida, una veintena de músicos que han sido parte de sus filas, siete años de exilio y una preocupación consciente por las temáticas cotidianas y la política chilena, dicho grupo interpreta varias canciones que detentan el status de clásicos de la música popular chilena.



Con una trayectoria que ya supera los 50 años, Illapu es uno de los grupos más importantes y vigentes de la cultura musical popular chilena y Latinoamericana.